

平成30年2月9日(木)

# 3年生を送る会

3年生を送る会では、在校生から3年生への記念品の贈呈を行い、また、後期生徒会執行部が中心となって制作した部活動の後輩からのメッセージビデオを見ました。そして最後に3年間を振り返る思い出の写真をスライドで流し、3年生に感謝の気持ちとエールを送りました。



## 生徒(二年生)の感想

規範意識週間を振り返って、私自身の心にとても良い影響を与えてくれる活動だったなと思いました。今年は2回全校発表会があり、クラス発表会では聞けないような素晴らしい意見を聞くことができて良かったです。また「駐車場のおじさん」のように心温まる話もあれば、金沢西高校野球部の事故のような悲しい話を聞いて、常に危険に気をつけるということを改めて考えさせられました。本当に刺激になったと思います。そして今週の「人間学」では、ある一言が心に残りました。「笑顔の無いところに幸せは無い」です。とても納得しました。私も常に笑っていることを心がけているので、とてもこの言葉が印象に残りました。

今年度学んだ規範意識を、これから活かして行きたいです。笑顔を忘れず日頃から「幸せ」を作っていくこうと思いました。

本校では規範意識週間として、朝の読み聞かせやグループディスカッション、クラスや全校生徒の前での発表を行っています。相手を思いやる心や、社会のルール・マナーを守ること等の規範意識を身につけることを目的とした取り組みです。



# 規範意識 週間